



2学期末考査終わる ～進路について考える時期～

2学期末考査も終わり、一気に年末気分が高まってきた今日この頃。これから冬休みに入るとクリスマスに大晦日、お正月とイベントが盛りだくさんですね。

と、言いながら、2年生の2学期末考査終了から冬休みにかけてのこの時期は、進路を考えるうえでとっても大きなチャンスです。自分の時間が取り易いですし、年末年始にかけては家族が顔を合わせる機会も多くなります。

まだ先の事のように考えている人も多いかもしれませんが、そろそろ自分の将来に目を向けましょう。

4年制大学の一般入試や公務員試験に臨むなら、既にそれなりに家庭学習が軌道に乗っていないと苦しい時期です。また、就職試験を受ける人もそろそろ就職試験対策の家庭学習を重ねていかないと、大手企業の学力試験で安定して高得点を得ることは難しくなります。

試験が終わったばかりのところですが、一休みしてリフレッシュしたら進路活動のための学習を始めましょう。

よく、2年生の3学期を「3年0学期」と言います。正式には進級まであと3か月以上ありますが、進路を考えるうえでは、「年明けから3年生が始まる」というくらいの心構えが欲しいところです。

横芝光町「男女共同参画地域推進活動」参加

横芝光町の「男女共同参画地域推進活動」の一環として消防署の視察事業が行われ、学期末考査最終日の12/8（金）、本校2年生からは7名の生徒が参加をしました（10/4には2Cの生徒会本部役員5名に対しインタビューも行われました）。

高校生の内から地域の主催する行事に参加することは、高校生の皆さんにとってとても大きな学びとなりますね。

男女競争参画社会について理解を深めることの意義もあると思いますし、よい経験が積めたのではないかと思います。

今後もこうした機会を捉えて様々な活動に参加し、高校生活を充実させてほしいと願います。

